

Tätigkeit des Parlamentes 2018 bis 2022

Antrag vom 12. Juni 2023

Cavelti Häller-Jonschwil

Auftrag:

Das Präsidium wird eingeladen,¹ im Geschäftsreglement des Kantonsrates die rechtlichen Grundlagen für einen Systemwechsel zu ständigen Fachbereichskommissionen zu schaffen.

Begründung:

Ständige Fachbereichskommissionen haben den Vorteil, dass Ratsmitglieder über eine längere Zeit in einer Fachbereichskommission mitwirken können und dadurch Wissen und Kompetenzen aufbauen. Dieses Fachwissen hilft, um mit Regierung und Verwaltung auf Augenhöhe zu diskutieren. Ständige Fachbereichskommissionen stärken die «Checks and Balances» zwischen Regierung und Parlament.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.